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Dringlichkeitsantrag
des NEOS Landtagsklubs (Erstantragstellerin LA Susanna Riedlsperger)

betreffend: Runder Tisch betreffend MCI Sanierung

Der Landtag wolle beschließen

"Die Landesregierung, insbesondere der zuständige Hochbau-Landesrat, werden aufgefordert, 
umgehend einen Runden Tisch mit allen im Tiroler Landtag vertretenen Parteien sowie den 
Stakeholdern zur geplanten Sanierung der MCI Gebäude einzuberufen. Ziel dieses runden Tisches 
ist es die geplanten Kosten, die Umsetzung und der Zeitplan transparent darzulegen. Darüber 
hinaus soll dieser runde Tisch künftig regelmäßig stattfinden, um den Fortschritt und mögliche 
Anpassungen im Projekt darlegen und besprechen zu können."

Zuweisungsvorschlag:
Bei Nichtzuerkennung der Dringlichkeit möge der Antrag gern. § 27 Abs. 3 GO-LT dem Ausschuss für 
Finanzen zugewiesen werden.

Begründung:
Nach der Absage des MCI Neubaus durch LH Mattle im Dezember 2024 wurde von Seiten der 
Landesregierung bei der Regierungsklausur am 20.1. beschlossen, die Bestandsgebäude des MCI 
kostenschonend und effizient zu Sanieren. Konkrete Zahlen, eine Kostenschätzungen oder eine genauere 
Planung wurden nicht präsentiert.  Um zu garantieren, dass es bei der Sanierung nicht zur selben 
Intransparenz und einer schleichenden Kostensteigerung kommt wie beim MCI Neubau, ist es 
unumgänglich, dass der gesamte Tiroler Landtag und die relevanten Stakeholder von Anfang an bei der 
Planung und Umsetzung involviert und vor allem informiert sind. Gerade der Tiroler Landtag muss dieses 
Mal von Anfang an über alle Entwicklungen frühzeitig informiert werden, immerhin müssen die 
notwendigen Gelder auch von den Abgeordneten dafür freigegeben werden und entsprechende 
Budgetposten genehmigt werden.

Die Dringlichkeit ergibt sich aus der Tatsache, dass alle Beteiligten zeitnah und von Anfang an über alle 
Schritte bei der Sanierung des MCI informiert werden.

Innsbruck, am 29.01.2025
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